



! Wichtige Mitteilung des Zentrallabors!

Untersuchung des F9-Gens ab sofort im Zentrallabor möglich

Ab sofort ist die Untersuchung des F9-Gens (Sanger-Sequenzierung und MLPA) im Zentrallabor möglich und es erfolgt kein externer Versand mehr für die Analytik.

Indikation:

V.a. Hämophilie B bei positiver Familienanamnese und/oder isoliert erniedrigte Faktor-IX-Aktivität

Die Anforderung ist in Lauris unter Zentrallabor → Genetik → Hämophilie zu finden.

Für Rückfragen bitte den Arzt vom Dienst (Tel. 2121) kontaktieren.

18.07.2025